

Anton Klein Industrieverpackungen: Berufsschüler fertigen im Rahmen einer Betriebsbesichtigung Hocker für ihre Schule

27. Januar 2020

Presse

Bad Honnef. Schüler für den Beruf des Holzmechanikers zu begeistern, das war Sinn und Zweck eines Info-Vormittags bei Anton Klein Industrieverpackungen + Logistik in Hennef. Praktischer Bestandteil des Informationstages war der Zusammenbau von als Hocker nutzbaren Kistenverpackungen, welche die 18 Schüler und eine Schülerin sowie drei Lehrer der Berufsfachschule II Fachrichtung Holztechnik (BFS II Holztechnik) des Hennefer Carl-Reuther-Berufskollegs dann als Sitzgelegenheit mit in ihre Schule nehmen durften.

Der junge Besuch lernte bei Anton Klein Industrieverpackungen + Logistik eine Menge über die Abläufe in einem Unternehmen der Holzverpackungsbranche: Unter anderem wurden den Schülern die Bereiche Verpackung, Fertigung und innerbetriebliche Logistik gezeigt. Aber auch die Herausforderungen der „Industrieverpackung am Packstück“ wurde vorgestellt – von der Anfrage bis zur Auslieferung der verpackten Maschine inklusive Konservierung, Ladungssicherung, Containerstau, Luftfracht und Schwergut. „Die Veranstaltung wurde begleitet von kleinen Aufgaben, die während der Besichtigung in den verschiedenen Bereichen des Unternehmens warteten. Dabei wurden auch die Hocker gebaut, die die Schüler als Andenken mit in ihre Schule nahmen“, so die Unternehmensgeschäftsführerin Maria Klein-Schmidt. Die Veranstaltung endete mit einem kleinen Snack und vielen Fragen rund um das Thema Industrieverpackung. „Ich bin begeistert, mit wie viel Geschick und Aufmerksamkeit die Schüler die ihnen gestellten Aufgaben gelöst haben. Nebenbei konnten sie unseren Auszubildenden Karl Holinski und Peter Wiens, der seine Ausbildung letztes Jahr abgeschlossen hat, Löcher in den Bauch fragen – genauso wollten wir das“, freut sich Rolf Stockhausen, Vertriebsleiter und Ausbilder bei Anton Klein, und schließt: „Ich hoffe sehr, dass wir mit dieser Aktion das Interesse an dem vielseitigen Beruf des Holzmechanikers wecken konnten. Leider können sich Schüler heutzutage kaum noch etwas darunter vorstellen. Das haben wir – so hoffe ich – heute nachhaltig geändert.“ HPE/DS

Bild: Die Schüler in voller Aktion. Foto: HPE/Anton Klein Industrieverpackungen

Zum HPE: *Der Bundesverband Holzpackmittel, Paletten, Exportverpackung (HPE) e.V. feiert 2019 sein 150-jähriges Bestehen. Er ist ein Fachverband mit mehr als 420 überwiegend inhabergeführten Unternehmen aus allen Bereichen der Holzpackmittelindustrie, die etwa 80 % des Branchenumsatzes von rund 2,3 Mrd. Euro repräsentieren. Die Mitglieder des HPE sind Anbieter von Paletten, Packmitteln, Kabeltrommeln, Steigen und Spankörben aus Holz sowie Dienstleister aus den Bereichen Verpacken, Containerstau und Logistik. Der hochgerechnete Holzbedarf der Branche liegt – inklusive der Kleinbetriebe unter 20 Mitarbeitern – bei rund sechs Mio. Kubikmetern.*

Weitere Informationen unter www.hpe.de